

032	UTBM service communication	l'Est Républicain	Lundi 13 février 2012
		Belfort	harcèlement scolaire - MAIF - Eric Debarbieux

Harcèlement scolaire

ERIC DEBARBIEUX, directeur de l'Observatoire international de la violence à l'école et président du conseil scientifique des « Etats généraux de la sécurité à l'école » tiendra deux conférences à Belfort sur le thème du harcèlement scolaire, **ce mercredi 15 février**, à l'initiative de la délégation départementale de la MAIF et de l'inspection académique.

Il interviendra dans un premier temps **de 9 h à 12 h à la Maison du peuple**, devant les enseignants du premier degré et les infirmières scolaires. Puis il sera **de 14 h 30 à 16 h 30 à l'UTBM**, site de Belfort, devant les chefs d'établissement, les CPE et les personnels du second degré. La lutte contre le harcèlement s'inscrit dans le prolongement des états généraux sur la sécurité à l'école, qui se sont tenus en avril avec trois principes en ligne de mire : connaître, agir et

évaluer.

C'est la mise en œuvre de la politique en faveur de la sécurité à l'école qui a fait émerger la problématique du harcèlement entre élèves, dont jusqu'ici personne ne parlait. Annoncée dans le cadre du plan d'actions arrêté à l'occasion des assises sur le harcèlement à l'école, une grande campagne est lancée depuis la fin janvier. Elle a été élaborée par des pédopsychiatres et des experts de la violence à l'école comme Eric Debarbieux. Y participent aussi activement le médiateur et l'inspection générale de l'Education nationale.

L'objectif est clair : sensibiliser, interpeller et mobiliser les élèves, les parents, les enseignants et toute la communauté éducative pour faire de la lutte contre le harcèlement à l'école l'affaire de tous. C'est dans ce cadre que s'inscrit la venue de Eric Debarbieux à Belfort.